



Boletín Informativo Impacto 2024

Logros de la Red Alto al Tráfico y la Trata



Queridos amigos/as y colaboradores, queremos compartir con ustedes un resumen de todo lo que logramos juntos/as durante el año 2024. ¡Ha sido un año lleno de desafíos, pero también de grandes satisfacciones gracias al apoyo de una comunidad maravillosa! En la Red Alto al Tráfico y la Trata trabajamos día a día para contribuir a erradicar la trata y explotación de personas y a construir un mundo más justo para todos y todas. Y nada de esto sería posible sin ustedes.

¡Un GRACIAS enorme a cada persona que:

-Compartió nuestras publicaciones, cada vez que le diste "me gusta", comentaste o compartiste nuestros posts en redes, nos ayudaste a llegar a más personas y a sumar más voces a nuestra causa.

-Se unió como voluntario/a!, tu tiempo, energía y pasión son el corazón de nuestra organización. ¡Gracias por ser parte de este equipo!

-Hizo una donación!, cada aporte, grande o pequeño, nos permite seguir adelante con nuestros proyectos y hacer una diferencia real en la vida de las y los sobrevivientes.

¡Gracias por creer en nosotros/as y por ser parte de este cambio!

Logros del año 2024:

Cursos realizados:

1. Formación de agentes multiplicadores en Prevención de la Trata de Personas.

2. Only Fans Desenmascarado: ¿Empoderamiento digital o puerta trasera hacia la prostitución juvenil?
3. Intervención psicosocial y legal para la asistencia directa a víctimas de Trata y explotación
4. Prevención de la Violencia de Género, la Trata y la Explotación de Personas.



Talleres (en convenio con la Secretaría de Ejecución Penal de CABA):

1. Acoso Callejero
2. Maltrato Infantil

Seminarios Internacionales (con RATT Chile, Ciberwarmis de Bolivia y Éxodo de Venezuela):

1. Trata de Personas en Latinoamérica: Políticas públicas reparatorias
2. Cibercrimen sin Fronteras: Combatir la Trata en la Sociedad Conectada

Eventos:

1. Jornada Nacional sobre Trata Infantil, en el Honorable Senado de la Nación
<https://www.youtube.com/watch?v=2whS51bJMgo>
2. Foro-Debate: ¿Qué hay detrás de la desaparición de niñas, niños y adolescentes? Minimunicipio de Ramos Mejía, La Matanza, Buenos Aires.
3. Trata de Niños/Niñas en la Era Digital en conjunto con el Instituto Internacional de Derechos Humanos-América. Honorable Cámara de Diputados de la Nación
https://hcdn.sharepoint.com/sites/Teledifusion/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fsites%2FTeledifusion%2FDocumentos%20compartidos%2FSal%C3%B3n%20Blanco%2FSal%C3%B3n%20Blanco%20%2DDir%20de%20Cultura%2D%2021%2D11%2D2024%2Emp4&ga=1&referrer=StreamWebApp%2EWeb&referrerScenario=AddressBarCopied%2Eview%2Ef2792009%2D333e%2D4d49%2Dbfc8%2D32f00cff92f



Campañas:

1. Decile No a la Trata, en redes sociales
2. A la Violencia le decimos Basta, en redes sociales

Números clave:

-600 personas participaron en estas actividades.

-2500 interacciones en redes.

Todo se realizó con trabajo **voluntario**

Intervenciones realizadas

1. Número de denuncias efectuadas: 16
2. Número de personas y organizaciones que recibieron asesoramiento: 21
3. Número de personas asistidas legal y/o psicosocialmente: 16

Testimonio de una denuncia que acompañamos:

<https://www.dailymotion.com/video/x943djg>

Reconocimientos:

Agradecemos a nuestras/os voluntarias/os que hicieron posible el trabajo de la organización: Pilar Garzia, Ivo Soskin, Evangelina Gómez, Ana Cortiñas, Grisel Barteloot (y todos los colaboradores salteños que estás mejorando nuestra página web), Nancy Wozniak, Mariela Filich, Luciano Heis, Ayelen Gómez, Estela Provazza y Verónica Cornejo. Y muy especialmente al Dr. Enrique Stola, que hizo acompañamiento psiquiátrico y a la Dra. Raquel Hermida Leyenda, que está haciendo el patrocinio legal a una víctima de trata.

Agradecemos a nuestros donantes: Jefatura de Asesores del Gobierno de la provincia de Buenos Aires y a la Dirección de Abordaje a las Violencias por motivos de Género, del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Noticias de la organización:

El año 2024 fue un año de mucha difusión en medios televisivos, radio y gráfico. Hemos realizado distintos tipos de notas sobre el caso Loan, sobre alguna de nuestras intervenciones con Loan, sobre la denuncia a Ezequiel Guazzora y la denuncia a Alejandro Roemmers y otros. Estos son los medios a los que hemos dado notas: LN +, C5N, TN, Canal América, Crónica TV, Canal 9; Radios y canales del interior del país.

Acá les acercamos algunas notas:

<https://www.youtube.com/watch?v=sP5kXSQxy2E>

<https://www.youtube.com/watch?v=Y6eUrvARyPg>

<https://www.youtube.com/watch?v=eBVy564Yzgo>

<https://noticiasypersonajes.com/actualidad/viviana-caminos-no-tengo-muchas-expectativas-de-que-lijito-investigue-la-denuncia-contra-roemmers/>

Información de contacto:

Teléfono: +54 9 1153240532 Correo electrónico: ratt.argentina@yahoo.com.ar
Sitio web: www.rattargentina.com

Redes sociales:

<https://www.facebook.com/Ratt.Argentina>

<https://www.instagram.com/ratt.argentina/>

Donaciones:

En Red Alto al Tráfico y la Trata (RATT), nuestra pasión es proteger a quienes más lo necesitan. Somos un equipo de voluntarios incansables que trabaja día a día para brindar apoyo a las víctimas y crear conciencia sobre esta problemática que nos afecta a todos. Tu donación, por pequeña que sea, es un rayo de esperanza para aquellos que han perdido su camino. Con tu ayuda, podemos seguir ofreciendo:

- **Asistencia integral** : Apoyo psicológico, legal y social para las víctimas.
- **Programas de prevención** : Charlas y talleres para crear conciencia en escuelas y comunidades.

- **Investigación y denuncia** : Seguimiento de casos y denuncia de redes de trata.

Cada granito de arena cuenta. Convierte tu solidaridad en acción y únete a nuestra causa. Juntos podemos construir un mundo más justo y libre de explotación.

Recibimos donaciones en nuestra cuenta del Banco Provincia de Buenos Aires:
Alias RATT.ARGENTINA; CBU: 0140043403512958205457